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ZAC du Val Saint-Martin à Pornic : Une perte lourde d’argent public 

Alors que la clôture de la Zone du Val Saint Martin est prévue pour 2027, à ce 

jour seulement 44% du foncier a été commercialisé.  

En cause : de mauvaises évaluations environnementales et commerciales. 

Aujourd’hui, le déficit est de 3 millions d’euros, la commercialisation semble au 

point mort et les élus en charge semblent résignés. L’heure est aux solutions. 
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